
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 044.00392.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

 
Solicita melhorias na segurança
no bairro São Francisco.
 
 

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando melhorias na segurança
no bairro São Francisco.

Palácio Rio Branco, 15 de janeiro de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Moradores e comerciantes da região relatam a falta de segurança, cada vez
maios, no bairro.

Reclamam que a questão só vem piorando ao longo dos anos e nenhuma
medida efetiva de melhoria é implantada no bairro.

Considerando os relatos recebidos, bem como tratar-se de questão fundamental
para a qualidade de vida dos cidadãos é que o presente pedido de se faz
necessário.


